

SCENE 1 レノファとあそぼう 園内に広がる笑顔と歓声

市とレノファ山口FCのパートナーシップ事業の一環として、11月から12月にかけて、市内6園の幼稚園・保育園を選手が訪れて、園児と交流しました。厚陽保育園には、工藤壮人選手と吉濱遼平選手が訪問。ミニサッカーなどでふれあい、園内には笑顔と歓声が広がっていました。



SCENE 3 駅周辺を彩る8万球の光 JR 厚狭駅前イルミネーション

JR厚狭駅前では11月30日、イルミネーション点灯式と人前結婚式が行われました。約8万球のLEDライトの光に囲まれ、新郎新婦が笑顔でウェディングケーキに入刀。会場から祝福の音があがりました。イルミネーションは1月26日(日)まで、17:00～0:00に点灯しています。



SCENE 2 スマイルエイジング 健康で長生きのまちづくり

山口東京理科大学で11月30日に「健康で長生きのまちづくりフォーラム～スマイルエイジング in 山陽小野田～」を開催。今回は、腸の健康に関する講演会などを行いました。約200人の参加者は、腸内フローラを学び、スマイルエイジング(笑顔で年を重ねること)について考えていました。



SCENE 4 農林水産まつり 多彩なイベント盛りだくさん！

農林水産まつりを12月1日、市地方卸売市場で開催。地元の野菜や水産物の販売、もちまきなどを行い、多くの人でにぎわいました。しいたけの駒打ち体験では、子どもたちがしいたけの菌「種駒」をハンマーで叩き、楽しみながら体験していました。